

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO

1er. Apellido Hernández		2do. Apellido González		Nombre Alberto
Edad 54 A	Año de su Graduación 1994	Año de ingreso A la sociedad 2003	Categoría de miembro de la sociedad numerario	
Categoría docente y/o investig. Investigador Auxiliar, Profesor Titular		Grado científico Doctor en Ciencias Médicas	Especialidad y grado Especialista de 1er Grado en Medicina General Integral Especialista de 2do Grado en Medicina Intensiva y Emergencias.	
Responsabilidades académicas , científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:				
2008-2010	Miembro del claustro de profesores de la Maestría de Urgencias Médicas	Facultad de Ciencias Médicas Finlay Albarrán		
2009, 2010, 2011	Presidente de Tribunal de Examen Estatal de Medicina Intensiva de Enfermería	Facultad de Ciencias Médicas Finlay Albarrán		
2011	Curso Tecnología Avanzada en cuidados intensivos Claustro docente.	Facultad de Ciencias Médicas Finlay Albarrán		
2011	Curso de Ecocardiografía en Cuidados Intensivos Coordinador	Facultad de Ciencias Médicas Finlay Albarrán		
2011	Cuso Atención Práctica en Cuidados Intensivos y Emergencias Coordinador	Facultad de Ciencias Médicas Finlay Albarrán		
2013	Diplomado de Cuidados Intensivos en Enfermería Claustro docente.	Centro Postgrado Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos Ameijeiras		
2015	Curso en Ventilación Mecánica en Cuidados Intensivos Cardiovasculares Coordinador	Centro Postgrado Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos		

		Ameijeiras
2016-2018	Tutoría. Trabajo de Terminación de Residencia: Nefropatía inducida por contraste en pacientes sometidos a cateterismo cardíaco	Centro Postgrado Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos Ameijeiras
2016-2018	Tutoría. Trabajo de Terminación de Residencia: Evaluación de pacientes con nefropatía inducida por contraste posterior a la angioplastia coronaria transluminal percutánea	Centro Postgrado Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos Ameijeiras
2021	Diplomado de Cuidados Intensivos. Coordinador.	Hospital Clínico Quirúrgico "Hermanos Ameijeiras
2021	Tutor de tesis doctoral	IPK

Miembro del Consejo Científico del Hospital Hermanos Ameijeiras.

Miembro del Comité Académico de la Maestría en Medicina Intensiva.

Miembro del Comité Académico de la Especialidad Medicina Intensiva y Emergencias.

Investigador principal del Ensayo Clínico Daniela en el Hospital Hermanos Ameijeiras.

Jefe de Proyecto Institucional en el Hospital Hermanos Ameijeiras.

-

Integración revolucionaria: PCC, SNTS, ACRC, MTT, CDR

Reconocimientos académicos , científicos y profesional recibidos

- Vanguardia Nacional, Medalla Trabajador internacionalista, Sello 8 de octubre, Sello Mérito por la Sensibilidad, Humanismo y Solidaridad en la Covid 19

Número de publicaciones científicas 17	Número de presentaciones en eventos 30	Otra producción científica. 2 Innovaciones en la ANIR
--	--	---

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:
Sociedad Cubana de Cardiología

Centro de trabajo actual Hospital Hermanos Ameijeiras

Breve síntesis biográfica.

AUTOBIOGRAFÍA.

Nombre y Apellidos: Alberto Hernández González.

Fecha de Nacimiento: 7 de enero de 1970.

Edad: 54 años

Ingresé en la Educación Primaria, en la escuela semiinterna "Grandes Alamedas" en Ceiba del Agua, Municipio Caimito, Provincia La Habana, participando en labores agrícolas así como en todas las actividades pioneriles desarrolladas en el centro.

Posteriormente cursé mis estudios secundarios en la ESBE "Jorge Dimitrov" del Municipio Caimito, Provincia La Habana, obteniendo buenos resultados docentes y participando en todas las actividades de la organización pioneril, siendo en esos momentos Recomendado y Aspirante a la UJC.

Comencé mis estudios pre-universitarios en el IPUEC "Ernesto Guevara", de Ceiba del Agua, Municipio Caimito, Provincia La Habana, donde obtuve la Militancia de la UJC, participando activamente en todas las actividades políticas, culturales, recreativas, deportivas y agrícolas del IPUEC, obtuve buenos resultados académicos. Al culminar mis estudios me fue otorgada la Carrera de Medicina de forma diferida.

En el año 1987 me incorporé al Servicio Militar General por un año en la Marina de Guerra Revolucionaria, obtuve resultados satisfactorios en la preparación combativa, siendo seleccionado en varias ocasiones Marinero Destacado. En el año 1988 comencé mis estudios de Medicina en la Facultad de Ciencias Médicas "Julio Trigo". Participé en las actividades de la FEU de apoyo a la Revolución, me esforcé para obtener buenos resultados académicos, participé en las actividades deportivas, obtuve primer lugar en las competencias de Judo durante dos años consecutivos dentro de la Facultad. Participé en Actividades Científicas obteniendo Premio en las mismas. Participé en todas las BET destacándome durante el trabajo, por ejemplo, la construcción de la Villa Panamericana.

En el año 1994 me vinculé a trabajar en el Policlínico "Pedro Esperón" del Municipio Bauta, Provincia La Habana, donde comencé a estudiar la Especialidad de Medicina General Integral, participé en todas las actividades del centro, cursé el Primer Nivel de Medicina Tradicional y Acupuntura. Por la labor realizada fui seleccionado Trabajador Destacado a Nivel Municipal en el año 1994. En el año 1995 comencé a desempeñarme como Director del Policlínico en Tiempo de Guerra, obtuve buenos resultados académicos en los exámenes de residencia, cursé la Escuela Municipal de Idioma Inglés, fui seleccionado el Mejor Médico de Familia del Municipio y Vanguardia Provincial. En el año 1996 mantuve iguales resultados

docentes, participé activamente en todas las tareas y actividades, cursé la Escuela Municipal del Partido. Ingresé al Curso Provincial de Emergencias Médicas culminando el mismo con buenos resultados. En reconocimiento a mi trabajo fui seleccionado "Vanguardia Nacional" del Sindicato de Trabajadores de la Salud Pública y se me otorgó el "Sello de la Medicina Familiar". En el año 1998 me gradué de Especialista de Primer Grado en Medicina General Integral, cursando el Segundo Nivel de Medicina Tradicional y Acupuntura. Aprobé con resultados satisfactorios el Adiestramiento en Cardiología de Seis Meses impartido en el Hospital Militar "Carlos Juan Finlay". Posteriormente comencé a trabajar de Jefe de la Sala de Observaciones del Cuerpo de Guardia del Policlínico y luego como Jefe del SIUM Municipal de Bauta, aprobé el Curso de Emergencias Médicas acreditado por el SIUM Nacional.

Durante esos años desarrollé diferentes actividades desde el punto de vista político, pues fui seleccionado como Secretario del Comité de Base del Policlínico. Allí realicé diferentes actividades y por Asamblea de ejemplares fui seleccionado para ingresar en las filas del PCC, ostentando la doble militancia. Recibí una Carta de Felicitación del Primer Secretario de la UJC en la Provincia en el año 1998 por haber sido mi Comité de Base seleccionado entre los 20 mejores de la Provincia. Por mi desempeño dentro de la Organización, pasé a ser miembro del Comité UJC del Municipio y Miembro no profesional del Buró Municipal de la UJC. Durante este período participé en diferentes eventos de la organización, entre ellas fui Delegado a la 8va Conferencia de las BTJ a nivel Municipal, Provincial y Nacional, en ese momento se me dio la oportunidad histórica de participar en lo que fuera el inicio de la Batalla de Ideas en la lucha por recuperar al niño Elián. Por el trabajo desempeñado desde el punto de vista político a solicitud del Comité Nacional de la UJC se me libera de Salud Pública pasando a ser Cuadro Profesional del Comité Provincial de la UJC en La Habana, desempeñándome como funcionario de salud en la misma, dándole atención al sector de la salud en la provincia, además de participar en la atención como cuadro integral dentro de la esfera Educativa al Municipio asignado.

Posteriormente se me otorgó la Especialidad de Terapia Intensiva y Urgenciología en el año 2001 en el Hospital Militar "Carlos Juan Finlay", durante la misma obtuve buenos resultados docentes y mantuve una participación activa en el núcleo del PCC. El 9 Diciembre del 2003, ya siendo Especialista en Terapia Intensiva, me incorporé a cumplir Misión Internacionalista en la República Bolivariana de Venezuela, en el Estado Lara, Municipio Palavecino, Parroquia Cabudare, Barrio Rómulo Betancourt donde me desempeñé como Médico de dicha comunidad y como Jefe de Parroquia, obtuve excelentes resultados de trabajo, fui seleccionado en el primer semestre del 2004 Mejor Trabajador Semestral del Municipio

Palavecino y médico destacado del Estado. Fui seleccionado por la Comisión de Cuadro del Estado para cumplir la tarea de Coordinador del Municipio Urdaneta, donde obtuve buenos resultados de trabajo, por lo cual fui felicitado en varias ocasiones por la Coordinación del Estado. Fui seleccionado como Delegado al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes celebrado en Venezuela. Posteriormente se me dio la tarea de ser Coordinador del Centro Diagnóstico de Bararida y después Jefe del Grupo de trabajo del PCC del municipio Iribarren del Estado Lara, concluí la Misión con evaluación de Satisfactorio Excepcional.

Al regresar de Venezuela en el año 2007 me incorporé al Hospital Militar Carlos J. Finlay, en el Servicio de Cuidados Coronarios, milité en el Núcleo del Centro de Urgencias. Durante esa etapa me superé profesionalmente, obteniendo la categoría docente de Instructor y luego Asistente, participé en Jornadas Científicas de la Institución, publiqué trabajos en revistas científicas y cursé el Diplomado de Cardiología.

En el año 2012 opté por una plaza laboral en la UCICCV del Hospital Hermanos Ameijeiras donde laboro actualmente. En este servicio he mantenido una actitud ante el trabajo caracterizada por la disciplina y un alto nivel de responsabilidad, durante tres años consecutivos obtuve premio relevante en el Fórum de Ciencia y Técnica del Hospital. Fui miembro del Comité del PCC del hospital y Secretario General del Núcleo del Servicio. En el año 2017 obtuve el grado científico de Doctor en Ciencias Médicas, la categoría investigativa de Investigador Auxiliar y en el 2019 la categoría docente de Profesor Titular. Cumpí labor médica asistencial por interés institucional fuera del hospital durante 5 meses. En el año 2020 fui nombrado Jefe de Servicio de la UCICCV y presté asistencia médica a pacientes con Covid 19 en diferentes zonas rojas como en el IPK, Hospital Salvador Allende, Hospital Militar de Villa Clara, y Pinar del Río. Participé en la evacuación de un funcionario cubano de la Embajada de Cuba en Noruega en medio de la pandemia. Fui merecedor del Sello 8 de octubre otorgado por la ANIR y del Mérito al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad en la Covid 19. Durante esta etapa fui reconocido como Destacado en la Institución, recibiendo un reconocimiento a nombre del Ministro de Salud Pública.

En el año 2023 fui nombrado Jefe del Cardiocentro y contribuí en la atención a la materna crítica mediante la Terapia de reemplazo renal en diferentes provincias como Pinar del Río, La Habana, Matanzas y Guantánamo. Soy miembro de los grupos nacionales de Medicina Intensiva y Emergencias y de Atención a la Materna Crítica.

